



Les élèves de 6e4 font connaissance avec le Principal (à droite), son adjoint (au centre) et leur professeur principal Miranda Roussel, professeur d'Anglais (à gauche).

Comme chaque année, la rentrée 2016 des nouveaux élèves de 6e au collège Blanche de Castille a été un grand jour pour tous. Dans la cour, au moment de l'appel, plusieurs parents filmaient avec émotion leur enfant en ce jour mémorable. ***“Tout le monde se souvient de sa rentrée en 6e, quand on passe du stade de grand à celui de petit”***, commentait le principal Christian Bruon.

### Mesures de sécurisation

Parmi les nouvelles mesures de sécurisation du collège, on pouvait observer trois caméras de vidéosurveillance aux entrées et un réserviste de la Gendarmerie nationale à l'extérieur. De plus, un marquage au sol de la cour indiquait l'emplacement où doivent s'aligner les élèves de chacune des classes à l'arrivée et à la sortie, ceci permettant un comptage organisé des enfants.

### Préparer son avenir dès le collège

Le Principal et son adjoint Laurent Hachemi ont fait le tour des 5 classes de 6e pour souhaiter la bienvenue et expliquer les règles de l'établissement ainsi que les droits et devoirs de l'élève. ***“Etudier, c'est préparer son avenir. Ce collège vous y aidera, il y a eu 91% de réussite au brevet l'année dernière”***, affirmait Laurent Hachemi.

- Note : Cliquer sur la photo pour l'agrandir